

## **Pleyber des années 50 : dernière séance ce soir - Pleyber-Christ**

samedi 24 avril 2010

---

L'association Pleyber Patrimoine procédera ce soir à la quatrième et dernière séance de projection de films du Pleyber des années 50. Ces films sont entièrement montés, sonorisés et commentés par Alain Martin, responsable de l'association. La séance durera une heure et demie, en deux parties, et donnera à voir les travaux sur les routes, le Logis Pleyberien, les établissements Guevel, le marché du mardi, le football, le patronage, l'allée de boules, le stock-car, la fête des fleurs et surtout la fête des Ajoncs d'or. La seconde partie évoquera des promenades scolaires, l'école Saint-Pierre en construction, l'inauguration du château d'eau et de la salle des fêtes, les courses hippiques, et une trentaine de mariages.

**Ce samedi**, 20 h 30 précises. Tarifs : adultes 2 € ; enfants de moins de 12 ans, gratuit